



ALTENPFLEGEHEIM ST. PAULUS
KONGREGATION DER BARMHERZIGEN SCHWESTERN
VOM HL. VINZENZ VON PAUL IN HILDESHEIM

PRESSEMITTEILUNG vom 23.06.2015

Liederspaziergang nach St. Paulus

Schüler der Elisabeth-Grundschule gestalten die Heilige Messe im Paulusheim mit

Hildesheim 10.06.2015. Anlässlich des diesjährigen Jubiläums des Bistums Hildesheim unternahm die Elisabeth-Grundschule Hildesheim einen Liederspaziergang und besuchte verschiedene Einrichtungen in der Ost- und Innenstadt, um dort zu musizieren. Die 3. Klasse um Klassenlehrerin Elisabeth Bullach und Musiklehrerin Dorothe Ludwig durfte die Heilige Messe im Altenpflegeheim St. Paulus mit ihren Liedern begleiten.

Passend zum Motto der Schulaktion war auch die Messe an diesem Tag als großer Liederspaziergang geplant. Die 17 Schülerinnen und Schüler eröffneten die Messe klatschend und stampfend mit dem Lied „Halleluja mit Händen und Füßen“. Es folgte eine Psalmlesung durch Pastor Franz-Joseph Schubert bei der die Schüler und die Bewohner des Heimes gleichermaßen einstimmten und ein stimmungsvoller Chor durch die Kapelle schallte. Immer wieder brachten die Schüler sich mit ihren Liedern in den Gottesdienst ein und sorgten damit für eine ganz besondere Atmosphäre. Zum Abschluss der Messe wurde Eucharistie gefeiert. In diesem Zuge empfangen viele der Schülerinnen und Schüler zum ersten Mal die Kommunion. „Das war ein ganz besonderer Gottesdienst“, fasst Andrea Rebber, Pflegedienstleitung des Paulusheims zusammen und bedankt sich bei den Schülerinnen und Schülern für ihr tolles Engagement.

(Zeichen mit Leerzeichen: 1.419)

Bildmaterial:

St.Paulus_Liederspaziergang.jpg

Bildnachweis: Altenpflegeheim St. Paulus

Bildunterschrift: Die dritte Klasse der Elisabethschule singt in der heiligen Messe im Altenpflegeheim St. Paulus

Pressekontakt:

Kaj Dohrmann B.A.

Stabstelle Unternehmenskommunikation

Vinzenz-Verband Hildesheim gGmbH

Neue Straße 16

31134 Hildesheim

Telefon 05121 109-508

Fax 05121 405-602

k.dohrmann@vinzenz-verbund.de